

Amanda Silvestre, la révélation

En préambule, rien ne laissait supposer qu'Amanda Silvestre s'investirait dans le milieu du football. Et pourtant elle est devenue en janvier 2023 la secrétaire générale du FC Rocbaron.

« Le football n'a jamais été ma passion mais mon épouse joue et s'occupe des seniors féminines à Rocbaron. Mon fils, Lorenzo, aussi est licencié au club et au départ je le suivais comme n'importe quel parent aux abords des terrains. A l'époque le secrétaire général était débordé alors j'ai proposé de l'aider. Sauf que deux mois après il est parti et je me suis retrouvée toute seule » explique t-elle. Un beau défi qu'il a fallu relever en famille. « Mon beau-père qui est aussi le président du club m'a beaucoup aidé car entre les convocations, les licences et la communication avec le district il y a beaucoup de travail » poursuit-elle.



Arriver à tout concilier

Du haut de ses 33 ans, Amanda Silvestre reconnaît que cette expérience lui a été bénéfique à différents niveaux. « Je me suis découverte notamment lorsqu'il a fallu parler en public et expliquer mes idées. Les formations que j'ai suivies avec le district du Var ont été positives. Et puis voir des sourires sur les visages des enfants lors des événements organisés par le club n'a pas de prix. C'est extrêmement gratifiant.

Le FC Rocbaron est un club familial où la solidarité existe » précise t-elle. Une vie bien rythmée donc car il faut arriver à tout concilier.

« J'adore ce que je fais au FC Rocbaron même si cela prend beaucoup de temps sur la vie privée et que parfois il y a beaucoup d'ego » conclut-elle. Une vraie révélation à tous les niveaux.

A.D.